
RM Müller erläutert den Antrag der SPD-Fraktion. 
 
BM Böhling führt aus, dass zum Thema Ganztagsschule am 01.03.2005 eine 
gemeinsame Informationsveranstaltung mit dem Landkreis Friesland im Bürgerhaus 
stattgefunden hat und diese Information an alle Ratsmitglieder, Grundschulen und den 
Stadtelternrat weitergeleitet wurde. Seitens des Stadtelternrates liegt der Verwaltung 
eine Rückmeldung vor. Danach wird um ergänzende Informationen durch den 
Bürgermeister und den Landrat gebeten. Anschließend wird er über das Ergebnis 
berichten. 
 
Auf Anregung von RM Schüder wird der Beschlussvorschlag hinsichtlich der 
Kombination der Befragung zu TOP 6 erweitert. 
 
Es wird einstimmig empfohlen: 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
 
Es wird eine Befragung aller Eltern nach deren Interesse zur Einrichtung eines 
Ganztagsangebotes an einer Grundschule durchgeführt. 
Diese wird mit der Befragung zu den Kindertagesstättenbetreuungszeiten kombiniert. 


